

ABSTRAK

Rahmawati HR. 2018. *Pengaruh Penggunaan Lembar Kerja Siswa (LKS) Bergambar terhadap Hasil Belajar PKn Kelas II di Sd Inpres 206 Bontokura Kecamatan Tamalatea Kabupaten*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh H. Nasrun Hasan dan Muhajir.

Penelitian ini dilakukan karena adanya masalah yang terdapat pada sekolah SD Inpres 206 Bontokura Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto dalam pemberian Lembar Kerja Siswa (LKS) yang diberikan kepada siswa dengan cara guru menulis soal di papan tulis sehingga cenderung membuat siswa lambat menulis serta masih banyak siswa yang menjawab pertanyaan tidak sesuai dengan jawaban yang diinginkan, maka peneliti kemudian menggunakan Lembar Kerja Siswa (LKS) bergambar agar siswa lebih mudah menjawab pertanyaan ketika siswa melihat gambar yang nyata pada setiap soal yang diberikan.

Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini ialah *pre-experimental* dengan tipe *one group pretest-posttest* dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini mengambil sampel sebanyak 24 orang siswa dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Instrumen penelitian ini berupa tes hasil belajar *pretest* kemudian tes hasil belajar *posttest*.

Setelah dilakukan pengujian hipotesis diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 14,52. Dengan frekuensi dk sebesar $24-1 = 23$, pada taraf signifikansi 0,05 diperoleh $t_{tabel} = 2,06$. Maka H_1 diterima dan H_0 ditolak karena $14,52 > 2,06$, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat Pengaruh Penggunaan Lembar Kerja Siswa (LKS) Bergambar terhadap Hasil Belajar PKn. Sedangkan faktor yang mempengaruhi kurangnya hasil belajar siswa terdiri dari faktor internal dan faktor eksternal.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan hasil belajar PKn siswa kelas II SD Inpres 206 Bontokura Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto melalui penggunaan Lembar Kerja Siswa (LKS) bergambar pembelajaran PKn mengalami peningkatan.

Kata Kunci: Lembar Kerja Siswa (LKS), hasil belajar